

Comunicado 093  
Ciudad de México, 21 de mayo de 2021

## Renueva IPN su Compromiso con el Futuro de México en su 85 Aniversario

- La máxima autoridad del Instituto afirmó: Estamos llamados a consolidar nuestros cimientos científicos, tecnológicos y de innovación e iniciar el tránsito del IPN hacia su internacionalización
- Exhortó a los politécnicos a redoblar esfuerzos ante las nuevas tendencias, como la Cuarta Revolución Industrial, la reestructuración de las economías, los movimientos por la equidad de género, entre otras
- “La resiliencia politécnica ha permitido mantener la excelencia académica y poner a disposición del país, nuestras capacidades para mitigar los efectos de la pandemia”, subrayó

Al conmemorar el 85 Aniversario del Instituto Politécnico Nacional y el natalicio de su fundador, el General Lázaro Cárdenas del Río, el Director General de IPN ratificó el compromiso de esta casa de estudios con México, al redoblar sus esfuerzos institucionales, con el apoyo de su comunidad y de más de 1 millón de egresados, para enfrentar nuevos retos determinados por la Cuarta Revolución Industrial, la nueva realidad por la pandemia derivada del COVID-19, la reestructuración de las economías, los movimientos por la equidad de género, entre otros.

En la ceremonia, que se efectuó en la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, la máxima autoridad del IPN subrayó que se han vivido meses de enormes desafíos para todos, sin embargo, la resiliencia politécnica ha permitido mantener los niveles de excelencia académica y poner a disposición del país sus capacidades institucionales, para mitigar los efectos de la crisis sanitaria.

“El Politécnico participa en la atención a la emergencia sanitaria a través de prototipos e investigaciones; contribuciones científicas al proyecto de la vacuna Patria; el desempeño de nuestros médicos internos de pregrado y prestadores de servicio social de la licenciatura en Enfermería; pruebas de detección gratuitas a la comunidad politécnica y, a bajo precio, para la población en general; apoyo técnico y la cesión de la señal de Canal Once, para transmitir el Programa Aprende en Casa, en sus tres ediciones, y como cuerpo voluntario en la aplicación de vacunas”, destacó.



La máxima autoridad del IPN aseveró: “Estamos llamados a consolidar nuestros cimientos científicos, tecnológicos y de innovación e iniciar el tránsito del Politécnico hacia su internacionalización. Por ello, trabajaremos en generar oportunidades, alianzas y apoyos institucionales, nacionales e internacionales, para que nuestros investigadores, académicos y estudiantes puedan derribar las fronteras del conocimiento, con apoyo siempre de su alma máter”.

Los politécnicos, aseguró, somos una comunidad caracterizada por la entereza, trabajo y creatividad frente a los retos. “Nos formamos en el esfuerzo diario y bajo la premisa de servir a nuestro país. Para orgullo de nuestros fundadores (Juan de Dios Bátiz, Narciso Bassols, Luis Enrique Erro, Carlos Vallejo Márquez y muchos más), el Politécnico es líder en educación tecnológica, reconocido por su vocación para generar, aplicar y transferir su conocimiento, y siempre un referente en innovación con sentido social. ¡Debemos sentirnos honrados de pertenecer a esta casa de estudios!”.

Acompañado por los secretarios y directivos de la institución, resaltó: “Celebramos 85 años de vida institucional en medio de una crisis sanitaria, a causa de un virus. Con la actualización del Programa de Desarrollo Institucional (2019-2024), el Politécnico trazó el rumbo, a partir de sus fortalezas y potencialidades. Agradezco el esfuerzo de estudiantes, docentes, personal de apoyo y directivos que, durante el confinamiento, han demostrado una gran capacidad de adaptación, para mantener la continuidad académica y administrativa del Instituto”.

Finalmente, la máxima autoridad del IPN expresó: “A 85 años de fundación, debemos ver con gratitud al pasado, con responsabilidad al presente y con gran esperanza al futuro. Son tiempos para hacer acopio de convicción, fortaleza y orgullo politécnicos”.

En el marco de la ceremonia fue proyectado el video conmemorativo del 85 Aniversario del IPN, en el que participaron estudiantes, profesores, investigadores y trabajadores de apoyo, cuyo mensaje principal fue el “Orgullo Politécnico”. A su vez, la Orquesta Sinfónica del IPN interpretó, de forma virtual, el Mambo del Politécnico. El evento concluyó con el tradicional “Huélum” en el que participaron a distancia exdirectores generales, directivos de escuelas, centros y unidades, además de egresados y público en general.

--o0o--

